



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Reconocer a la Teniente Sofía María Vier por su trabajo, esfuerzo, compromiso y amor por la Patria, que la ha llevado a ser la primer mujer perteneciente a la Fuerza Aérea Argentina en realizar un "Vuelo Solo" en un IA63 Pampa II.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Sofía María Vier es cordobesa, su destino y pasión fueron heredadas, creció en un entorno aeronáutico, es hija, sobrina y nieta de pilotos consagrados de nuestro país. Recuerda que cuando cumplió quince años su regalo fue volar y desde entonces las alas fueron su razón de ser. "Ahí me di cuenta que mi vida sería sobre un avión".

Se graduó de la Escuela de Aviación Militar de Córdoba y fue seleccionada para participar del programa de intercambio militar USAF ALP de Estados Unidos. Por ello, viajó al Defense Language Institute English Language Center (DLIELC), de Texas, a recibir entrenamiento tanto de aviación como de idioma inglés, permaneció durante un año y medio en la Base Aérea de Columbus, en el estado de Mississippi, donde fue reconocida por su excelencia en la formación de pilotos militares. Fue la primera argentina egresada de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, al finalizar con éxito.

El día 27 de Mayo de 2020 la teniente Sofía María Vier, a punto de completar el CEPAC (Curso de Estandarización de Procedimientos para Aviadores de Combate) en la IV Brigada Aérea, realizó su primer "Vuelo Solo" en el sistema Armas IA-63 Pampa II. Se le hizo entrega del pañuelo y los parches que la identifican como parte del cuerpo de pilotos de aviones de combate. Las acrobacias, la velocidad y el reconocido sonido del Pampa II marcaron este hito en la aeronáutica argentina. Sofía, que se convertirá en la primera piloto de caza argentina, sintió la emoción de acercarse a su sueño: "Defender la soberanía nacional desde los cielos". "Que yo sea la primera piloto de caza argentina no lo veo como algo especial. Que haya mujeres en un escuadrón de combate iba a suceder tarde o temprano. Lo que yo quiero es destacarme por los vuelos y no por ser mujer. Hay diferentes oportunidades en el mundo y la mujer se incorpora cada vez más a diferentes funciones. Por lo cual creo que se debe considerar a las personas por su capacidad y no por su género"

A las mujeres que vendrán en estos puestos, Sofía les dejó un mensaje: "No es una carrera fácil, requiere de mucho esfuerzo. al igual que para los hombres. No



H. Cámara de Diputados de la Nación

hay una vara distinta, y por eso siento un orgullo enorme. De haber una vara distinta sería un insulto a nuestras capacidades. Estoy muy contenta de poder llegar. Creo que muchas lo podrán hacer al igual que yo, porque no hay ninguna limitación". Hay que fortalecer y ayudar que toda mujer desarrolle su carrera y pueda terminarla. Hay que alentarlas a que sigan este camino. Para mi es un día de mucha alegría".

Por lo expuesto y fundamentado solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.